

「ふくたん学生消防団」の活動を紹介します!!

学生消防団は若い世代の防災意識の向上、地域住民への消防・防災の啓発等を行っています。

射水市消防署の募集により、本学の17名が射水市学生消防団に入団し活躍しています。「ふくたん消防団」としてサークル活動も行っており、福短祭では火災や災害時に役立つ知識や技術が学べるブースを企画しました。また、応急手当普及員の認定を受け、地域の方への救命講習や授業で心肺蘇生等を指導しました。消防団として習得した知識と技術を役立てることができ、モチベーションが高まり楽しく活動しています!!

1年を通して、射水市消防署や消防団と連携しきまざまな消防イベントに参加し、クリスマスや年末も巡回車に同乗し地域住民に防火を呼びかけました。年始には射水市消防出初式に参加し、2026年も学生消防団としての役割を果たすべく、気持ちが引き継ぎました。

今後も様々な活動に参加しますので、よろしくお願ひします。



学生消防団



入団式：消防署長から辞令交付



応急手当普及員講習を受けます



多数傷病者対応訓練



授業で活躍!



消防イベントで活躍!



福短祭で活躍!



火災予防を啓発



2026年も
頑張ります!!



出初式に参加しました!

